

A Carlos Morales

Primer libro de Seix Barral entregan este mes

El Primer libro costarricense, editado bajo el prestigioso sello de Seix Barral, será entregado el 19 de noviembre en la sede del Colegio de Periodistas, al escritor y director de UNIVERSIDAD, Lic. Carlos Morales.

“El hombre que no quiso la guerra”, obra de investigación histórica que reconstruye una etapa muy importante del diarismo nacional y se introduce también en los orígenes de la actividad, así como en sus manifestaciones actuales; será puesto en circulación para esa fecha en el mercado nacional e internacional.

La entrega estará a cargo de los representantes de Seix Barral, así como autoridades del periodismo nacional.

El libro circulará simultáneamente en dos edi-

ciones: una de lujo, empastada en tela, numerada y firmada por el autor; y otra rústica de precio más cómodo.

La edición de lujo es un tiraje menor y se está

colocando anticipadamente, por lo que las personas interesadas deberán solicitarla directamente a las oficinas de Seix Barral en San José.

Este es el primer libro de autor costarricense que publica la prestigiosa firma de Barcelona, aunque con anterioridad dio a conocer la novela “Las Varonesas”, del costarricense nacido en Argentina, Carlos Catania.

En la contratapa del volumen, Seix Barral ha calificado el libro así: “es el primer intento serio y exhaustivo por clasificar y sistematizar el periodismo costarricense. Su tratamiento narrativo ameno, abarcador, humano, recoge los datos capitales que componen la historia de esa disciplina en Costa Rica. Asimismo, la obra ilumina las alternativas políticas de contexto que enmarcaron la evolución de la prensa nacional”



Portada de la edición rústica de “El hombre que no quiso la guerra”,